

■5/27(月)

果樹園では花盛り!

浜益区の果樹園では、雪解け前から枝の剪定や肥料まきなどさまざまな手間を経て、さくらんぼ・梅・アンズ・プラムの花が一斉に咲き誇りました。7月には、最初の実りとなるさくらんぼが甘くておいしい食べごろを迎えることでしょう。区内果樹園のほとんどに「雨よけハウス」がありますので、天気が悪くてもさくらんぼ狩りが楽しめます。ぜひ家族や友達と季節の果物を味わってみてください！

Voice

開花はやや遅くなりましたが、例年通り満開になりました。あとは順調に育って甘い実がなるのを祈るだけ！うちの木は背が低いので、子どもたちにも取りやすいと評判ですよ。（斗内果樹園 斗内寅雄さん）



■5/31(金)～6/2(日)

友好都市輪島市を訪問



友好都市、石川県輪島市の一大イベント「輪島市民まつり」に参加してきました。石狩市をアピールするためにYOSAKOIソーランチームでいしかり観光大使の「石狩流星海」がお祭りのパレードで「いしかりしゃけサンバ！」を演舞し、輪島市民の方々と一緒にお祭りを盛り上げました。夜には1万5千発以上の迫力ある花火と一緒に眺めるなど、市民同士の交流がいよいよ始まりました。

Voice

輪島市とは厚田村と門前町時代からの交流ですが、私は初めての訪問でした。今度石狩に来られるときには、ぜひ民泊をしていただき、市民レベルの交流を深めていきたいと思います！（柴田 肇さん）



■6/3(月)

米づくりを学ぶ！

厚田小学校3・4年生の児童21人が、総合学習の一環として田植え体験を行いました。地域の方々から植えるコツを教わると、素足で田んぼに入り、はじめはぬかるみに慣れない足取りでしたが、徐々にコツを覚え、興奮しながら苗を植えていました。秋には稲刈り体験も予定されており、参加した児童は、自分たちの植えた苗が立派な穂を実らせ、おいしいお米になることを今から楽しみにしていました。

Voice

泥の中に入ると不思議な感じがして、転ばないように気を付けながら田植えをしました。秋にはたくさんのお米がとれるか、今から楽しみです。（厚田小学校3年 伊藤あかりさん）



■6/10(月)

アスパラ収穫体験学習

例年より雪解けが遅く、遠くに見える暑寒山麓に雪が残る中、浜益小学校の2・3年生がアスパラの収穫体験学習を行いました。収穫中に、「そのまま食べてごらん！」と言われ、子どもたちが恐る恐る口にすると、採れたてのおいしさに目を丸くして驚いていました。アスパラガスには、疲労回復や美肌効果があるアスパラギン酸が入っているので、働き盛りのお父さんお母さんにもお勧めです。

Voice

採れたてって、おいしい！お肌がきれいになるって教えてもらったから、お母さんに教えてあげるんだ。（浜益小学校3年 寺山大貴くん）





まちの主な出来事を写真で振り返ります。

まちの話題



■5/8(水)

中高生のための夜間開放

中高生が楽しく安全に過ごせる場所として、夜間開放している花川南児童館。昨年は夏休み期間中に14日間実施し、利用者に大変好評でした。今年は水曜を中学生に、金曜を高校生に開放。夏休み期間を除く5月から10月までの間、勉強したり、体育館で運動をしたり、ダンスの練習や、中高生が自ら企画してイベントを行うこともできます。

Voice

児童館は小学生の来るところと思われがちですが、中高生も利用できる施設なので、どんどん使ってください。私たちが待っています。(左:小玉指導員、右:矢部指導員)



■5/12(日)

第53回関東浜益倶楽部総会

首都圏およびその近郊に在住している浜益出身者を中心に組織されているふる里会「関東浜益倶楽部」の総会が、東京・東海大学校友会館で行われました。1960年(昭和35年)に始まり、今年で53回目を数えます。参加者は、田岡市長からの近況報告を交えたあいさつに、遠く離れた故郷への思いを改めて強くするとともに、時間がたつのを忘れて懐かしい話に花を咲かせしていました。

Voice

故郷を離れても皆それぞれ浜益に対する思い入れは深く、毎年、楽しい集いになっています。皆さんもぜひ、この会においでください。お待ちしております。(関東浜益倶楽部会長 大江昭男さん)



■5/23(木)

高台でパークゴルフを満喫!

聚富小中学校に隣接する「聚富ふれあいパークゴルフ場」が4/27(土)にオープンし、今年多くのプレーヤーでにぎわっています。当パークゴルフ場は聚富地区の自治会が運営しており、高台から眺める札幌の景色も魅力のひとつです。18ホールあり、プレー代は1人200円。皆さんも素晴らしい景色の下、思う存分パークゴルフを楽しめませんか。

Voice

空気がきれいで、周辺には木々もあり、自然に囲まれた最高のロケーションです。天気のいい日に、市内外の友人と一緒にプレーするのが楽しみです。(地元同好会員 田川和子さん)



■5/27(月)

キャラバン隊＆ナベクエ号が出発!



石狩市の観光PRのために結成されたキャラバン隊の出発式が市役所庁舎の前で行われました。キャラバン隊は、「石狩鍋」のオブジェを乗せた「ナベクエ号」に乗って全道を回る予定で、今年で50回目を迎える石狩さけまつりの宣伝や石狩鍋をたくさん的人に知ってもらうための活動を展開します。今後のキャラバン隊の活動にぜひ注目してください!

Voice

北海道各地の皆さんに石狩市のことや石狩さけまつり、石狩鍋について精いっぱいPRしていきます。「ナベクエ号」を見かけたら気軽に手を振ってくださいね!(キャラバン隊 秋葉ひかりさん)

